



## Ad hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG

First Sensor AG  
Peter-Behrens-Str. 15  
12459 Berlin

First Sensor-Aktie ISIN DE0007201907 | WKN 720190

### First Sensor vollzieht Vorstandsbeteiligung durch Ausgabe neuer Aktien

Berlin, 18. Juni 2014 – Die First Sensor AG, ISIN DE0007201907, hat heute beschlossen, 74.140 neue Aktien unter Ausschluss des Bezugsrechts an die Vorstände der Gesellschaft, Dr. Martin Schefter und Joachim Wimmers, zum Bezugspreis von 5,00 Euro pro Aktie zu begeben. Das Grundkapital der Gesellschaft wird durch diese Transaktion von derzeit 49.907.215 Euro auf 50.277.915,00 Euro erhöht. Die Kapitalmaßnahme erfolgt in Umsetzung von jeweils mit den Vorständen getroffenen Vereinbarungen über deren Beteiligung am Grundkapital der Gesellschaft. Die Ausgabe der 74.140 neuen Stückaktien erfolgt unter teilweiser Ausnutzung des auf der ordentlichen Hauptversammlung vom 20. August 2013 geschaffenen genehmigten Kapitals (Genehmigtes Kapital 2013/I).

First Sensor AG  
Der Vorstand

#### Über First Sensor

Die First Sensor AG ist ein führender Anbieter von Sensorlösungen in den Bereichen Medical, Industrial, Mobility sowie von Entwicklungs- und Produktionsdienstleistungen (Electronic Engineering & Manufacturing Services). Das Unternehmen entwickelt und fertigt hochqualitative kundenspezifische Sensorlösungen für die Detektion von Licht, Strahlung, Druck, Durchfluss, Füllstand und Beschleunigung. First Sensor deckt die gesamte Wertschöpfungskette vom Bauteil bis zum fertigen Sensor ab. First Sensor wurde vor über 20 Jahren in Berlin gegründet und ist seit 1999 an der Frankfurter Wertpapierbörse notiert [Prime Standard | WKN: 720190 | ISIN: DE0007201907 | SIS]. Weitere Informationen zu First Sensor im Internet unter: [www.first-sensor.com](http://www.first-sensor.com).

Kontakt:  
Simone Herrmann | Head of Investor Relations  
[ir@first-sensor.com](mailto:ir@first-sensor.com)  
T +49 30 639923-760 | F +49 30 639923-719



## Ad hoc disclosure in accordance with section 15 WpHG

First Sensor AG  
Peter-Behrens-Str. 15  
12459 Berlin, Germany

First Sensor's Shares: ISIN DE0007201907 | WKN (German Securities Identification Number) 720190

### First Sensor implements Management Board participation by issuing new shares

Berlin, June 18, 2014 – First Sensor AG, ISIN DE0007201907, resolved today to issue 74,140 new shares to the company's Management Board, Dr. Martin Schefter and Joachim Wimmers, at a subscription price of €5.00 per share. Shareholders' subscription rights were excluded. This transaction increases the company's share capital from €49,907,215 currently to €50,277,915. The capital measure is carried out by means of implementing an agreement with the Management Board on their participation in the company's share capital. Issuing the 74,140 new shares makes partial use of the authorized capital (Authorized Capital 2013/I) created at the Ordinary General Meeting on August 20, 2013.

First Sensor AG  
The Management Board

#### About First Sensor

First Sensor AG is a leading provider of sensor solutions in the segments Medical, Industry, Mobility and Electronic Engineering & Manufacturing Services. First Sensor develops and manufactures high-quality, customer-specific sensor solutions for the detection of light, radiation, pressure, flow, level and acceleration. The company produces in-house and along the value adding-chain from component to system level. First Sensor was founded in Berlin more than 20 years ago and has been listed on the Frankfurt Stock Exchange since 1999 [Prime Standard | WKN (German Securities Code Number): 720190 | ISIN: DE0007201907 | SIS]. Further information on First Sensor can be found on the Internet at: [www.first-sensor.com](http://www.first-sensor.com).

#### Contact:

Simone Herrmann | Head of Investor Relations  
[ir@first-sensor.com](mailto:ir@first-sensor.com)  
T +49 30 639923-760 | F +49 30 639923-719